

Fecha: 29-06-2024 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región

Tipo: Editorial
Título: EDITORIAL: Turismo todo el año

Pág.: 4 Cm2: 192,3 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida

Turismo todo el año

Por estos días, la región de Coquimbo recibe a un importante número de turistas de todo Chile, especialmente de Santiago y el norte chico. Se trata de las famosas vacaciones de invierno, de mitad de año, que sigue posicionando a la conurbación La Serena y Coquimbo como un punto fijo del descanso de los nacionales.

Según estimaron autoridades, arribarían 350 mil personas. Un poquito pensamos, pero las calles lo demuestran, se ve gente nueva por Avenida del Mar. No solo el verano «prende» la zona.

En ese contexto, Chile se ubicó 12 en el ranking internacional Rough Guides, donde por votación popular se eligió a los destinos turísticos más hermosos del mundo, y en el que nuestro país se destacó por sus paisajes naturales, vinos y gastronomía.

Una distinción que se suma a muchas otras que ha recibido Chile en los últimos años. Por ejemplo, hemos sido elegidos el mejor destino aventura de Sudamérica y también del mundo. Resulta paradójico que desde el exterior vean las bondades que tiene Chile como destino turístico, y que nosotros no seamos capaces de aprovecharlas.

Así como hoy desde el Estado se impulsa con mucha fuerza el hidrógeno verde o el litio, lo mismo se debiese hacer con el turismo, entendiendo que si se aprovecha todo su potencial, de aquí al fin de la década, esta industria podría duplicar su aporte al PIB y aumentar significativamente la generación de empleos directos.

No aprovechar esta enorme oportunidad es un despropósito, porque están dadas todas las condiciones para que Chile se transforme en un destino de nivel mundial.

Infraestructura, seguridad, conectividad, capital humano y promoción, son algunas de las áreas en las que Chile debe invertir con sentido estratégico para potenciar el turismo y transformarlo en un motor de desarrollo económico y social para Chile, diversificando así la matriz productiva del país. Se trata de un cambio de paradigma que debemos impulsar.

El turismo es un concepto del cual nos «quebramos» y sacamos pecho, como región y país. Sentimos que se puede hacer más y ser una potencia de verdad y no solo en rankings.